



Protokoll

der Abteilungsversammlung der Volleyball-Abteilung des SC DJK Everswinkel
am Montag, 10. März 2025, ab 19.00 Uhr, im Clubraum des Vitus-Sport-Centers

TOP 1: Begrüßung

Abteilungsleiter Michael Meyering begrüßte die Anwesenden Mitglieder der Volleyballabteilung. Zur Abteilungsversammlung war form- und fristgerecht durch Aushang und Veröffentlichung auf unserer Internetseite eingeladen worden.

TOP 2: Protokoll der letzten Abteilungsversammlung

Das Protokoll konnte auf unserer Homepage eingesehen werden. Es gab keine Beanstandungen dazu.

TOP 3: Wahlen

Zunächst erteilte die Versammlung dem Vorstand bei einer Enthaltung die Entlastung.

Zur Wahl standen folgende Positionen:

Abteilungsleitung:

Michael Meyering wurde einstimmig wiedergewählt.

Beachwart:

Jörg Preuschhoff wurde einstimmig wiedergewählt.

Pressewartin:

Anna Siemann wurde einstimmig wiedergewählt

Es gab keine Gegenkandidaten.

Alle Amtsinhaber nahmen die Wahl an und sind für zwei Jahre gewählt.

TOP 4: Berichte aus der Abteilung

Senioren: Männer

Weiterhin existiert die Spielgemeinschaft mit der SG Sendenhorst in der Bezirksliga. Das Team ist letzte Saison aus der Landesliga abgestiegen. Nun ist die Mannschaft Tabellenführer und kann sich berechtigte Hoffnungen auf den Aufstieg machen. Leider konnte für die Saison kein Trainer gefunden werden, so dass das Training abwechselnd von vier Spielern geleitet wird. Das ist keine zufriedenstellende Lösung, aber besser als gar nichts.

Senioren: Frauen

Die Mannschaft spielt in der Bezirksklasse. Nachdem das Team letzte Saison im Relegationsspiel noch den Aufstieg verpasst hat, ist es nun nicht mehr vom ersten Platz zu verdrängen und hat somit den Aufstieg in die Bezirksliga geschafft. Großer Kader, gute Trainingsbeteiligung, gute Stimmung im Team. Die Frauen sind auch weiterhin mit Trainer Michael Meyering seeeeehr zufrieden.

Hobby

Auch in dieser Saison sind zwei Teams im Spielbetrieb der Hobbyliga: **Männer** und **Mixed**. Das Mixed-Team ist Tabellenführer; die Männer sind zweiter. Für beide Teams ist der Aufstieg möglich. Beim Training sind in der letzten Zeit einige neue Frauen dazu gekommen. Im Großen und Ganzen ist die Stimmung bei den Hobbys gut.



Frauen (Mixed)

Das Team spielt in der Kreisliga. Die Leistungen sind durchwachsen. So wurde der Tabellenführer geschlagen, aber andere Spiele verloren. Das Ziel ist diese Saison, nicht Letzter zu werden. Schwierig ist, dass manchmal das Training samstags wegen Ligaspiele ausfallen muss.

Jugend

Bei der weiblichen U20 läuft es gut. Eine Spielerin wurde sogar zu einem Auswahltraining berufen. Die Mannschaft von Trainerin Julia Börding belegt einen guten Mittelfeldplatz. Bei der U16 midi gibt es einen recht großen Kader. Viele Neue sind interessiert. Das Team von Trainer Lukas Börding belegt auch einen guten Mittelfeldplatz.

Die Minis werden von Jan Börding und Line trainiert. Hier gab es ein Volleykids-Champions-League-Turnier, das in Everswinkel durchgeführt wurde. Leider fanden bisher



Protokoll

der Abteilungsversammlung der Volleyball-Abteilung des SC DJK Everswinkel
am Montag, 10. März 2025, ab 19.00 Uhr, im Clubraum des Vitus-Sport-Centers

im Kreis WAF keine weiteren Turniere dieser Art statt. Hoffentlich können die Minis nächste Saison im Ligabetrieb antreten.

Beachvolleyball

Das Beachfeld wurde im letzten Jahr wieder wenig frequentiert. Das liegt sicherlich auch daran, dass viele Everswinkeler Spieler:innen nicht in Everswinkel wohnen. Die Hobbys sind noch am häufigsten auf dem Platz. Auf unserer Homepage ist ein neuer Platz-Belegungsplan. Die Umrandung des Beachplatzes wird in diesem Jahr erneuert. Auch soll zusätzlich neuer Sand aufgebracht werden.

Das Beachvolleyballturnier in Graal-Müritz fand letztes Jahr wieder statt. Auch in diesem Jahr soll das Turnier wieder stattfinden. Wie immer wird sich ein großer Troß aus Everswinkel auf den Weg an die Ostsee machen.

TOP 5: Sonstiges

1. Das **Weihnachts-Speck-Weg-Turnier** war wieder äußerst gut besucht. Dieses Jahr soll das Speck-Weg-Turnier am Samstag, den 27.12.2025 sein.
Der Saisonabschluss soll am 10.05.2025 stattfinden.
2. Die kommenden Schweinchenturniere sind am 07.09.2025 (Frauen) und 06.09.2025 (Männer).
3. Das **Haushalt Jahr 2024** hat die Volleyballabteilung ausnahmsweise mit einem kleinen Minus abgeschlossen. Das ist bedingt durch höhere Kosten für die Jugendtrainer, viele Schiedsrichterlehrgänge und die Anschaffung des Zuspielerkorbs.
4. Für **Schiedsrichterlehrgänge** haben wir bereits viele Anmeldungen. Am 17.05.2025 wird ein Jugendlehrgang und am 04.07.2025 eine Fortbildung in Everswinkel stattfinden. Am 14.09.2025 werden zwei D-Lizenz-Lehrgänge hier durchgeführt.
5. Es wird ein neues Schiedsrichterbuch veröffentlicht. Wir werden eine Sammelbestellung machen.
6. Jörg Preuschhoff bat für die Homepage weiterhin um Infos zu Spielen oder sonstigen Aktivitäten, damit wir uns als lebendige Abteilung präsentieren können.
7. Im Mai wird der Verbandstag des Westdeutschen Volleyballverbandes in Köln stattfinden. Wir werden einen Antrag einbringen, dass 1. Hilfe-Kurse bzw. Auffrischungen Pflicht für Trainer werden. Leider haben wir in der letzten Zeit erleben müssen, dass auswärtige Trainer bei Verletzungen o. ä. nicht wussten, wie sie sich verhalten sollten. Für uns in Everswinkel will Julia mal Svend fragen, ob er einen 1. Hilfe-Kurs für Sportverletzungen anbieten kann.
8. In den Herbstferien wird wieder ein Jugendcamp durchgeführt. Die Einladung wird nach den Sommerferien erfolgen, wenn der Spielplan veröffentlicht ist, um dann nach Trainern für das Camp schauen zu können.
9. Michael Meyering bedankte sich zum Abschluss noch bei allen Amtsträgern und beendete die Abteilungsversammlung um 21.00 Uhr.

Jörg Jestädt
Protokollführer

SC DJK Everswinkel
Volleyball

